
令和 5年度 運営推進会議（療養通所介護サービス）開催報告 

2024 年 3月 6日（（））14（ 00～14（ 45  地域交流室（南）にて、5回目となる運営推進会議を開催いたしまし

た。今年度は開催してから一番多くの方々にご参加いただくことが出来ました。ご参加いただいた皆様、本当に

ありがとうございました。 

利用者様ご家族、各関係事業所代表の方、地域住民の代表の方等、様々な立場からご意見や質問をいただき活

発な会議となりました。また、当日は療養通所介護事業所の見学の時間も設け、普段の様子がわかってよかった

と感想をいただいております。アンケートや質疑応答では地域との連携体制や困難ケース等の事例についてご意

見をいただいております。是非次年度の運営に活かしていきたいと思います。 

 

 

<参加者アンケート結果> 

1.運営推進会議の開催日時について 良かった 80.0% 他 20.0％（請求業務があるため月中が良い） 

2.説明内容について理解できましたか できた （100.0％ できなかった 0.0％ 

3.配布資料は参考になりましたか なった （100.0％ ならなかった 0.0％ 

4.今後の運営推進会議で取り上げて欲

しい話題がありましたらご記入くださ

い 

・事例がわかりやすいので、困難ケースなど教えていただきたいと

思いました。 

・報酬改定後の短期利用のケースが出てきたら、どんなりようか事

例を知りたいです。 

・避難訓練の実施と地域の協力体制についてぜひ知りたい。 

・医療との連携や ACP で困ったことがありましたら、教えて下さい。 

・地域との関りや催し、散歩コース等知りたいと思いました。 

5.感想等 ・よくわかる資料と解説であった。 



・よく理解でき、また利用させていただきたいと思いました。 

・療養通所のｻｰﾋﾞｽについて案内させていただく事が多い為、本日の

内容は大変勉強になりました。事例がありましたので、利用のイ

メージが良くできました。 

・もう少し意見交換の時間が欲しかった。利用されているご家族か

らのお話も伺ってみたかったです。 

・詳しい説明いただきありがとうございました。見学もとてもあり

がたかったです。 

 


